

2024年11月29日

お客様 各位



株式会社知財コーポレーション

調査・情報事業部

喜多 教知

E-mail: kita@chizai.jp

TEL.080-9085-8499(直通)

Patentfield 社に対する特許権侵害訴訟につきまして

拝啓 貴社におかれましては、ますますご清栄のことと心よりお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当社は、特許調査業務で使用するデータベースツールとして、AI 特許サーチシステム Patentfield を使用しています。

この度、Patentfield 株式会社に対してパテント・インテグレーション株式会社が特許権侵害訴訟の提起をしたとのことです。

当該訴訟に対しては、Patentfield 株式会社が対応します。

現在のところ、訴訟の対象は「生成 AI 調査・分析オプション『Patentfield AIR』」であると Patentfield 株式会社から聞いております。

現在の当社は、『Patentfield AIR』を使用していないことから、当社の例えば成果型 AI 無効資料調査サービスの提供には影響がないものと考えています。

当社としては、裁判の行方を見守っている状況でございます。状況に進展がありましたら、改めてご案内を申し上げます。

お客様におかれましては、何卒ご理解を賜りますとともに、引き続きご支援ご愛顧を賜りますよう、謹んでお願い申し上げます。

敬具

記

以下に、現在までの Patentfield 株式会社の正式コメントを案内させていただきます。

- 2024.11.01 当社に対する特許権侵害訴訟の提起に関するお知らせ
<https://patentfield.com/news/266#/>
- 2024.11.26 当社に対する特許権侵害訴訟の提起に関するお知らせ
<https://patentfield.com/news/269#/>

以上